



Vom 7. bis zum 10. April findet in Frankfurt die diesjährige Musikmesse statt. Viele tausend unterschiedliche Instrumente werden vorgestellt. Aber, was ist eigentlich des Deutschen Lieblingsinstrument? Das hat pünktlich zum Messbeginn die SOMM, Society of Music Merchants herausgefunden, eine Organisation der Muskinstrumenten und Musikequipmentbranche. Das Ergebnis: Am liebsten spielen wir Deutschen Gitarre.

Leadin

Vom 7. bis zum 10. April findet in Frankfurt die diesjährige Musikmesse statt. Viele tausend unterschiedliche Instrumente werden vorgestellt. Aber, was ist eigentlich des Deutschen Lieblingsinstrument? Das hat pünktlich zum Messbeginn die SOMM, Society of Music Merchants herausgefunden, eine Organisation der Muskinstrumenten und Musikequipmentbranche. Das Ergebnis: Am liebsten spielen wir Deutschen Gitarre.

Daniel Knöll antwortet auf folgende Fragen:

1 ?Deutschland spielt Gitarre?, so lautet ein aktuelles Umfrageergebnis, das Sie im Rahmen der Musikmesse 2016 präsentieren. Bedeutet: Die Gitarre ist des Deutschen liebstes Instrument? (Bitte Prozent, etc.)

2 10.000 Haushalte wurden befragt, Mehrfachnennungen waren möglich. Welche Instrumente liegen denn auf Platz zwei und drei? (Prozent, etc.)

3 Die Befragungsergebnisse unterscheiden sich aber, wenn man sich die unterschiedlichen Altersgruppen anschaut, oder?

4 Wer musiziert denn eigentlich mehr? Frauen oder Männer?

5 Wie würden Sie die Umfrage generell einschätzen, auch, was das Musikmachen an sich in deutschen Haushalten angeht?